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Abstract (en)
The spray pistol (1) has a pistol housing (2) for the admission of that propelled mixture or dosage in a construction unit of the spray pistol. A grab
handle (3) and storage vessel (4) for the admission of the medium, which is processed in the pistol housing is also provided. Compressed air outlets
are provided for different jet sprays, which are provided with a nozzle needle. A connecting nut (10) or equivalent hold element is also provided,
which is connected in circumferential direction positively with an air cap (11).

Abstract (de)
Bei einer Spritzpistole (1) zum Versprühen von Farben mit einem mit einem Griffstück (3) versehenen Pistolengehäuse (2), wobei auf diesem eine
Überwurfmutter (10) aufgeschraubt ist, durch die eine mit zueinander versetzten Austrittsöffnungen (14, 15) für Druckluft versehene Luftkappe
(11) gehalten ist, ist die Überwurfmutter (10) in Umfangsrichtung formschlüssig mit der Luftkappe (11) verbunden. Durch diese Ausgestaltung ist
es möglich, eine Spritzstrahleinstellung in kurzer Zeit und ohne Schwierigkeiten zu bewerkstelligen, ohne dass dabei Verschmutzungen in Kauf zu
nehmen sind. Lediglich die Überwurfmutter (10) ist entsprechend zu verdrehen, um die Luftzufuhr zu den Austrittsöffnungen (14, 15) der Luftkappe
(11) zu steuern und somit die Ausbildung des Spritzstrahles zu beeinflussen.
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